



森正夫氏に勲五等瑞宝章

学校教育に貢献



今年の春の叙勲で森正夫氏（橋場）が勲五等瑞宝章を受章されました。森氏は戦中から戦後へ、極めて変化の激しい教育界にあって時代を担う生徒のため、教育活動に専念してまいりました。また後進の育成にも熱心で多くの優秀な人材を育てあげ学校教育の進展に大きく貢献いたしました。

退職後も光町教育委員をはじめ多くの要職につかれ、豊富な経験と持ち前の指導力を発揮し、現在も社会教育、社会福祉、地方教育行政の振興発展にご活躍されています。

（喜びの声）

生きるとは、あらゆる人や物との出逢いの積み重ねであるといえる。長い人生をふりかえると、もしかの人々との出逢いがなかったら全く違った自分であつたかもしれない。今度の叙勲は皆様方のおかげです。ありがとうございます。



伊藤 清志氏
(尾垂6区)



土屋 隆嗣氏
(橋場)

前民生児童委員総務

22年 在職

前民生児童委員

22年8月在職

永年の活躍に 厚生大臣特別表彰

前民生児童委員2名の方へ、永年の功績を称え、厚生大臣特別表彰が贈られました。



最優秀3番員
並木 良二さん

今回の受章は訓練の成果が發揮できたからだと思います。又これを契機に、より一層消防活動に励んでいきたいと思います。

関（第7分団）、作間内（第3部）

海匝支部消防操法大会

健闘

また、個人賞では、ポンプ自動車の部で並木良二さんが最優秀3番員を受章しました。

7月4日、海匝支部消防操法大会が八日市場市で行われました。

各部とも力強い演技が展開される中、町の代表としてポンプ自動車の部に派出した第7分団第3部（関）が2位、小型ポンプの部では第6分団第1部（作間内）が3位の好成績を収めました。



関川 忠司氏
(篠本2区)



飯島 芝氏
(榮崎2区)



伊藤 定利氏
(尾垂5区)

大川 宏氏（新井）
鈴木 英夫氏（小川台）
浅野 肇氏（入）
鈴木 庄示氏（五之神）

補充員

7月9日の光町議会臨時会で選出された選挙管理委員会委員・補充員の皆さんを紹介します。

選挙は“民の声”。その重要性を再認識し、厳正な管理執行に努力致しますので、よろしくお願ひします。



藤代 昌喜氏
(宮内)

私は有権者の皆様方に一票の大切さを認識していたとき、棄権者のない町にする努力をいたします。宜しくお願い致します。

鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

選挙管理委員・ 補充員紹介